

Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren Conférence des directrices et directeurs des départements cantonaux de justice et police Conferenza delle direttrici e dei direttori dei dipartimenti cantonali di giustizia e polizia

Per Mail an
tp-secretariat@bakom.admin.cl

Bern, 17. März 2022 09.02.01cst

Änderung der Verordnung über Fernmeldedienste (Sicherheit von Informationen und von Fernmeldeinfrastrukturen und -diensten)

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Vorstand der Konferenz der Kantonalen Justiz- und Polizeidirektorinnen und -direktoren (KKJPD) hat sich an seiner Sitzung vom 7. März 2022 mit der Änderung der Verordnung über Fernmeldedienste (Sicherheit von Informationen und von Fernmeldeinfrastrukturen und -diensten) befasst. Er unterstützt die beabsichtigten Änderungen grundsätzlich und schliesst sich im Übrigen der Haltung der Konferenz der Kantonalen Polizeikommandanten der Schweiz (KKPKS) an. Wir bitten Sie, deren Anliegen zu berücksichtigen und danken Ihnen für die gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüssen

Sig. F. Düblin

Florian Düblin Generalsekretär